
智行理财网
股票大涨是什么原因(一个重要信号来了，半导体大涨A股，要创新高了吗？)

A股，跌跌撞撞又到3300点脚下了。在银行出现破产的时候，小凡是用一种什么样
的心情，在分享自己的认知，逻辑，又换来了什么？

未来，不会像以前那样直白了，安心把自己的一亩三分地种好，言多必失。老粉丝
自然明白我在说什么，那些没有长期伴读的人，何必自寻烦恼，谁都要走弯路，没
有例外，只是长期伴读，弯路更有价值。

A股，要创新高了吗？

个人观点，3300点依旧会去试图尝试，继续尝试新高。股票是股票，它们不重要，
指数要反弹，与90%股票没有任何关系。白酒、证券可以拉升，中字头股票可以加
速，凭什么在3月份认为有几百点急跌？

主力没有出货前，天要下刀子雨了，黑天鹅把天都捅破了，它照样反弹！主力出货
了，天大的利好，无非就是高开回落，这就是市场的核心运行逻辑，谁是吃肉的人
，谁是制造波动的人？

目前，最大的问题，就是双创市场，它们还跌不跌？主力有资金流入，这种小体量
的市场，很容易就反弹，又如何掩饰资金的流入意图？小凡是盯了一个月的资金流
入了。

反复分享，上证综合指数跌不跌，与股票跌不跌，与建仓与否，并没有关系，我对
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这个指数没有多少兴趣，是你们有兴趣，所以不得不写它。我关心的是行业轮动规
律，股票的周期，而不是炒综合指数。
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